

■ BUCHY

MOULIN-D'ECALLES. Les travaux d'extension de la ZAC ont commencé

Déjà ancien, le projet d'extension du Moulin-d'Ecalles est en train de se concrétiser. Les travaux ont démarré, et doivent se poursuivre jusqu'à avril 2017.

Les engins ont commencé à s'affairer dans la ZAC du Moulin-d'Ecalles. La météo particulièrement ensoleillée de ces derniers jours offre des conditions climatiques optimales pour les travaux de terrassement, qui marquent le début d'une phase de construction longuement attendue par les élus. En effet, quand on lui demande quand les travaux ont démarré, c'est non sans ironie que Patrick Chauvet, président de la communauté de communes, répond : « Il y a dix ans... » Avant que les premiers coups de pioche puissent être donnés, il aura fallu parvenir au terme d'un long cheminement administratif ; « et pourtant le but était noble, puisqu'il y allait du développement de l'emploi et de l'économie de notre secteur », poursuit-il.

De nouveaux emplois en perspective

La ZAC du Moulin-d'Ecalles représente à ce jour quatre cents emplois. Ce nombre est appelé à augmenter considérablement avec l'agrandissement de la zone d'activité, sans qu'il soit encore possible de dire dans quelles proportions : « Tout va dépendre des entreprises qui s'installeront ». Certaines sociétés se sont déjà rapprochées de la Communauté de communes du Moulin-d'Ecalles, se disant intéressées par une éventuelle implantation. La CCME n'avait encore que des informations parcellaires à leur communiquer, le chantier n'étant pas, alors, suffisamment avancé.

Le chantier doit s'achever en mars-avril ; les premières entreprises s'installeront dès 2017.

Jean-Marc Donnaes

Les travaux de terrassement profitent d'une météo particulièrement adéquate en cette fin de mois d'août

